

Seniorenbeirat fordert tägliche Postzustellung

Karben. Der Seniorenbeirat Karben fordert die Deutsche Post AG auf, die tägliche Postzustellung beizubehalten. Eine entsprechende Resolution hat das Beratungsgremium der Stadtregierung beschlossen.

Das Stadtparlament hat sich auf Bitte von Bürgermeister Guido Rahn (CDU) in ihrer jüngsten Sitzung einmütig dieser Forderung an-

geschlossen. „Die flächendeckende Postzustellung an sechs Werktagen darf nicht infrage gestellt werden“, heißt es in der Resolution. Bundestag und Bundesregierung müssten ihren Einfluss geltend machen, damit die Post ihren gesetzlichen Auftrag in vollem Umfang erfülle, fordert der Seniorenbeirat unter der Leitung von Horst Preißer. Schließ-

lich erhalten sie dafür Vorteile wie die Mehrwertsteuerbefreiung. „Daraus ergeben sich auch Verpflichtungen.“ Über die Resolution freute sich Bürgermeister Guido Rahn und legte diese außerhalb der Tagesordnung den Stadtverordneten vor. „Der Seniorenbeirat mit einem Antrag im Stadtparlament: Das ist eine Premiere.“ (den)